

Botschaft Nr. 742
07. November 2014

Es ist die Zeit, die Entscheidung bringt!

Mein Kind. Bitte sage heute den Kindern der Erde Folgendes:

Das, was derzeit auf eurer Erde geschieht, ist das, was euch vor vielen, vielen Jahren schon vorausgesagt wurde. Ihr befindet euch in der Endzeit, und es ist die Zeit, die Entscheidung bringt!

Der Teufel ist überaus aktiv, hat er doch alles vor Jahrzehnten und -hundertern schon vorausgeplant und eingefädelt, und nun sieht er sich seiner bösen Zielumsetzung sehr, sehr nahe!

Meine Kinder, habt keine Angst, denn der Teufel wird nicht gewinnen! Mein Sohn, euer Jesus, wird den Sieg davontragen, doch liegt es an euch, mit IHM zu gehen oder auf ewig an den Teufel gebunden zu sein.

Meine Kinder. **Die Entscheidung liegt bei euch! Ein JA genügt, und Mein Sohn wird euer Retter sein, doch müsst ihr auf IHN zugehen und IHN bitten, sonst wird ER nichts für euch tun können! Euer freier Wille wird bis zum Ende respektiert werden, d.h. ihr tragt die Verantwortung für euch selbst (und für eure Kinder, für die ihr Vorbild sein müsst!)**

Meine Kinder. Bekehrt euch jetzt! Brecht aus dem Verwirrspiel eurer Erde und lauft zu Jesus!

Schenkt IHM euer JA, Meine Kinder, und die Wunder werden auch in eurem Leben geschehen!

Erkennt die Wahrheit und seid vorsichtig! Nochmals warnen Wir euch:

Jesus wird kommen, doch wird ER NICHT unter euch wohnen! Wohl aber der Antichrist, der sich als *seiner* feiern lassen wird!

Glaubt und vertraut, denn das Ende ist näher, als ihr glaubt. Amen.

In Liebe,

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.